



**BUSQUE EL ESTO, EL MEJOR SUPLEMENTO DEPORTIVO DENTRO DE LAS PÁGINAS DE EL SOL DE MAZATLÁN**

### SINALOA DAN 'NAVIDAD' A MAESTROS JUBILADOS

Diputados aprueban que docentes de la Sección 27 reciban por Ley aumento de 65 días de aguinaldo. **Pág. 11**



### NACIONAL EL EJÉRCITO SERÁ BRAZO CONSTRUCTOR DE LA SCT

Para cumplir con la austeridad, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes le asignará carreteras, puertos, ferrocarriles y otras obras. **Pág. 13**

[www.elsoldemazatlan.com.mx](http://www.elsoldemazatlan.com.mx)



# El Sol de Mazatlán



MAZATLÁN, SINALOA | **VIERNES 22 DE NOVIEMBRE DE 2019** | AÑO XV | NO. 5,286 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00

## SOLICITAN INTERVENCIÓN

### 'Brincan' errores del Buen Fin

La delegación de la Procuraduría Federal del Consumidor en Sinaloa registró 125 asesorías durante el periodo de ofertas que se llevó a cabo del 15 al 18 de noviembre. El delegado de Profeco, Miguel Ángel Murillo Sánchez, informó que 45 de las atenciones fueron a consumidores en Mazatlán. **Pág. 02**



/EL SOL DE MAZATLÁN

## JÓVENES EN RIESGO Falta conciencia para atender adicciones

Sólo 2 casos ha recibido el Instituto Municipal de la Juventud en sus campañas de prevención en escuelas y colonias, lamentó la titular de la dependencia. **Pág. 07**

## CAMBIO DE CLIMA Se adelantan enfermedades por el frío

Un 40% de las atenciones que brinda el Hospital General son a pacientes con problemas respiratorios, informó el director del nosocomio. **Pág. 05**

## FINANZAS Créditos elevan costos de cosechas

El gasto por hectárea se incrementa hasta en un 40 por ciento en la zona del valle en Escuinapa. **Pág. 19**

## SUMAN 38 EN TODO EL ESTADO

# Cuatro casos más de dengue en el puerto

JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ

## Otros 10 pacientes presentaron síntomas de la enfermedad en el Hospital General

En esta semana, el Hospital General "Martiniano Carvajal" de Mazatlán confirmó la atención de cuatro pacientes que presentaban dengue clásico y que fueron atendidos oportunamente.

El director del recinto médico, Rodolfo Flores Osuna, indicó que también se revisó a otras 10 personas con los mismos síntomas, pero que finalmente no fueron confirmadas con el padecimiento.

"Hemos atendido en Urgencias a 10 personas, pero que no ameritaban hospitalizarse, por lo que nos enfocamos en sacar adelante a los que se tuvieron que quedar internados", dijo.

Afortunadamente, indicó, el personal médico ha actuado de manera oportuna y por ello no se han registrado defunciones.

De la misma forma se ha traba-

jado durante todo el año, donde la enfermedad ha tenido poca presencia en la ciudad.

Con estos cuatro casos, ya son 38 los que se tienen en todo Sinaloa, nueve de los cuales son de Mazatlán.

El estado de Jalisco encabeza los decesos a causa de dengue en México, con 20 muertes y 7 mil 622 enfermos. **Pág. 03**

/ROLANDO SALAZAR | EL SOL DE MAZATLÁN



## Será el Faro zona de desarrollo

Dentro de los proyectos que se planean concretar en los próximos meses se incluye un mirador y la instalación de un teleférico, aunque lo primero es liberar la planta de aguas residuales de Jumapam que se encuentra a un costado para terminar con los olores desagradables. **Pág. 05**